

平成24年01月12日 「お土産のことなど考えて」

掲載日:2012年1月12日

平成24年01月12日 「お土産のことなど考えて」

こんにちは、中の人です。

一昨日、ウサヒオフィス(栄町)の大家さんと一緒に屋根の雪下ろしをしました。



屋根の面積が大きいウサヒオフィスですが、なんとか完遂。

とりあえず喜びを表現して飛んでみました。



下にやわらかい雪があるときにしかやっちゃダメだよ。

さて、今日はお土産の話をし。

中の人のお両親は現在、福島県の会津に住んでいますが、

生まれは長野で、おばあちゃんは長野に住んでいます。

なので、年末やお盆は家族・親戚が長野に集まることが多く、

今年のお正月も長野に集まりました。



初詣は善光寺でした

長野県は云わずと知れたりんごの名産地です。

農林水産統計の平成22年りんごの生産量でも長野は第2位（1位が青森・4位が山形）

およそ全国生産量のおよそ2割ほどを占めています。

[\(政府統計の総合窓口より\)](#)

りんごの姿をした PR マスコットもいます。



信州ディステーションキャンペーンのマスコット「アルクマ」

[アルクマについての詳しい情報は信州アルクマキャラバン HP](#)に記載

1月2日、

長野から帰る日、駅前で東京へと帰る弟を見送った僕は、

出発まで1時間ほど余裕があったので、

長野のりんごお土産にはどんなものがあるか見てまわろうと思い立ちました。

というわけで、

**緊急企画「りんごのお土産ってどんなものがあるか？」**

中の人が見つけた長野のりんごお土産を紹介します。



なんかどこかで見たことあるものから、なるほどな一品まで

朝日町でも生かせるようなアイデアが見つければ幸いです。

>> 明日の日記へつづく